

MARATHON DES SABLES 2023



Le Marathon des Sables est une épreuve de 240 KM en 6 étapes et en autosuffisance alimentaire qui se déroule du 23 au 29 avril 2023 dans le désert sud-marocain. J'ai la chance de faire partie des 1200 concurrents à prendre le départ.

Rotarien depuis de nombreuses années, j'ai décidé, comme en 2019, de courir « utile », en portant les couleurs de END POLIO NOW, qui émane du Rotary International. En 1985, le Rotary a s'est donné comme défi d'éradiquer la Polio dans le monde. De 350 000 cas en 1988, nous sommes passés à 22 cas en 2022. Nous y sommes presque, et avons la chance d'avoir été rejoint par la fondation de Bill et Mélinda Gates depuis quelques années: chaque don à End Polio Now est triplé par cette fondation (100 € de dons deviennent 300 € et permettent ainsi le financement de 600 vaccinations). La vaccination est la SEULE possibilité d'éradiquer ce virus, comme cela a été le cas pour la variole.

C'est pourquoi, j'ai besoin de VOUS, particuliers, Entreprises (sponsoring ou mécénat). Tous les fonds sont INTEGRALEMENT fléchés vers END POLIO NOW.

En cas de sponsoring (minimum 500 €) je m'engage à faire floquer votre logo sur ma tenue. Rendez-vous sur:

alvarum.com/michelporhel3

ou donnez un chèque libellé à Michel Porhel, je me chargerai de la transaction sur le site et vous enverrai les justificatifs. L'objectif de la cagnotte est de 10 000€ qui avec l'abondement de la fondation Gates permettra de financer 60 000 vaccinations

Vous aurez la possibilité de suivre la course en Live sur le site www.marathondessables.com

JE COMPTE SUR VOUS ET VOUS EN REMERCIE PAR AVANCE!

Bien évidemment je reste à votre entière disposition pour tout complément d'information:

Michel Porhel 06 09 37 87 35 ; mporhel@gmail.com ; Facebook Michel Porhel